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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является изучение текущей ситуации и будущего развития импортно-экспортной торговли между Китаем и Россией. Нынешнее расследование является попыткой предположить, как действовать во время и после пандемии с точки зрения российско-китайской торговли. Таким образом, текущее расследование представляет, в первую очередь, результаты о состоянии сотрудничества между Китаем и Россией в предпандемическое время. Текущее расследование позволило достичь следующих целей: 1. Сделать обзор текущего состояния российско-китайского торгового сотрудничества. 2. Проанализировать исторические и культурные корни российско-китайских отношений. 3. Проанализировать основные направления российско-китайского сотрудничества. 4. Проводить специальные исследования для наиболее активных профессий сотрудничества. 5. Проанализировать импортно-экспортные торговые операции к 2019 году. 6. Изучить ситуацию с торговыми войнами в отношении России и Китая. 7. Проанализировать текущее состояние торговли в обеих анализируемых странах в связи с пандемией. 8. Сформулировать прогнозы возможного развития российско-китайского торгового сотрудничества.
        

        
          The focus of this work is to study the current situation and future development of import and export trade between China and Russia. The current investigation is a try to make assumption on how to proceed during and after pandemic from the angle of Russian-Chinese trade. Thus, the current investigation presents, first the results on the status of cooperation between China and Russia by pre-pandemic time. The current investigation allowed to achieve the following objectives: 1. To make review for the current status of the Russian - Chinese trade              cooperation. 2. To analyse the historical and cultural roots of Russian - Chinese  relationship. 3. To analyse the main fields of Russian-Chinese cooperation. 4. To make particular studies for the most active cooperation trades. 5. To analyse the import-export trade operations by year 2019. 6. To study the situation with trade wars regarding the Russia and China. 7. To analyse the current trade status in both of analysed countries due to the pandemic. 8. To formulate the prognoses for the possible development of Russian-   Chinese trade cooperation.
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